



HP Professional Business Paper, Matte, 180 g/m², A4 (210 x 297 mm), 150 sheets (7MV79A)



Ideal for inkjet printer users and HP Inkjet printer owners producing flyers/handouts, brochures, and point-of-sale collateral.

Print projects with a professional look and feel on both sides. HP Professional Business Paper, Matte is FSC[®] certified¹ and provides crisp, black text and sharp color graphics on brochures, flyers, and marketing materials.

جودة احترافية لكل مشروع

بادر بإضفاء ميزات شكل ومضمون احترافية على المواد المطبوعة. ورق أعمال احترافي ير لامع من HP يقدم مطبوعات بجودة فائقة لجميع المواد التسويقية التي تريدها، بدءاً من الكتيبات وحتى النشرات الإعلانية والمواد الترويجية في نقاط البيع.

تمتع بالحصول على المواد المطبوعة بميزات شكل ومضمون احترافية دون مغادرة المكتب. يمكنك إضفاء جودة احترافية وألوان غنية ورسومات فائقة الوضوح للمواد التي تحمل علامتك التجارية. تمكن من إنتاج مواد المطبوعات على الوجهين بجودة فائقة مع لمسات نهائية غير لامعة للحصول على مطبوعات مزخرفة رائعة.



FSC[®]-certified¹, recyclable² paper

Print with FSC[®]-certified¹ HP Photo Papers, sourced from sustainably managed forests according to Forest Stewardship Council[®] standards. And your prints are recyclable as mixed paper.²

This paper is sourced from sustainably managed forests according to Forest Stewardship Council[®] standards.¹

المطبوعات الخاصة بك قابلة لإعادة التدوير كورق مختلط.²

متوافق مع طابعات نفث الحبر

HP Professional Business Paper, Matte works with inkjet printers and is optimized for HP printers and Original HP Ink, for compelling brochures, flyers, and marketing materials.

تمتع بطباعة المواد التسويقية بثقة تامة من خلال استخدام ورق محشن للطباعة على الوجهين لا يتيح رؤبة ما وراءه.

.Print professional matte-finish materials on your inkjet printers; optimized for HP printers and HP Ink ورق غير لامع عالي الجودة وثقيل الوزن.

بيان التوافق

طابعات PageWide و InkJet

مواصفات المنتج

7MV79A	P/N
HP Professional Business Paper, Matte, 180 g/m2, A4 (210 x 297 mm), 150 sheets	الوصف
210 × 297 مم	حجم وسائط الطباعة
150	عدد الأوراق
150 sheets of A4 (210 x 297 mm) paper	محتويات العلبة
210 × 297 × 34 مم	أبعاد تعبئة المنتج (الحزمة)
1.68 كجم	الوزن
193905504879	رمز UPC

الضمان

12 شهرًا من تاريخ الشراء

HP has a policy for offering Forest Stewardship Council® (FSC®)-certified papers that are sourced from FSC®-certified forests and other controlled sources. HP trademark license code FSC®-C017543, see ¹<http://www.fsc.org>. Not all FSC®-certified products are available in all regions, look for logo on pack ²معظم أوراق HP قابلة لإعادة التدوير باعتبارها أوراق مختلطة.

لمزيد من المعلومات حول مستلزمات HP، تفضل بزيارة <http://www.hp.com>



© Copyright 2023 HP Development Company, L.P. المعلومات الواردة هنا عرضة للتغيير دون إشعار مسبق، وتقتصر الضمانات الخاصة بمنتجات وخدمات شركة HP على تلك المنصوص عليها في بيانات الضمان الصريح المرفق بتلك المنتجات والخدمات. ولا يوجد هنا ما يمكن تفسيره على أنه يشكل ضمانًا إضافيًا. وتخلي شركة HP مسؤوليتها عن أي أخطاء فنية أو تحريرية أو أي أخطاء ناتجة عن السهو والإغفال وردت في هذا المستند.

يوليو 2023